

放送集会。みんな堂々としていました

4月10日、放送朝会を行いました。いわゆる「3密」を回避するためのものですが、その際、着任式や始業式に向けて準備をしていたのですが、実施できなかった児童の発表を行いました。以下、その内容を紹介します。

歓迎のことば

6年

新しい先生方、この赤崎小学校に来てくださり、ありがとうございます。

私たちは、3月に11名の先生方とお別れをしてから、新しい先生方が来られるのを楽しみにしていました。

赤崎小学校の子供たちは、

あ あかるい子、 か かしこい子、

さ ささえあう子、 き きたえる子

を目指して、毎日の学習や様々な行事に取り組んでいます。

ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、これからよろしくお願いします。



敢えて、放送室の中からではなく、放送を通して発表を聞きました。はっきりとした口調で、「あ、か、さ、き」を目指してがんばっているということばに、とてもうれしく思いました。この先、赤崎小のみなさんの活躍を楽しみにしています。

2年生になってがんばりたいこと

2年

2年生になって、けいさんと こくごを がんばりたいです。

つぎの 一年生に 学校の あんないを してやりたいです。

こくごで おんどくを いままでより 大きなこえで いたいたいです。

けいさんを いままでより、パッパッと いえるようになりたいです。



2年生として、学校生活への意欲が感じられます。「大きな声」と「パッパッと」という表現から目標へ具体的なイメージを抱いていることがわかります。また、新1年生への優しさも感じられ、頼もしく思いました。目標が達成できるように応援していますよ。

## 4年生で頑張りたいこと

4年

ぼくが4年生で頑張りたいことは二つあります。

一つ目は、「苦手な算数を好きになる」ということです。

ぼくは算数の中でも、特に文章題が苦手です。読んでいるうちに、文章の意味が分からなくなったり、いろいろな数が出てきて、頭の中が整理できなくなったりするからです。4年生では、文章をゆっくり読んで、一つ一つ理解して、文章をゆっくり読んで、一つ一つ理解して、スラスラととけるようになりたいです。

二つ目は、「進んで何かをする」です。

今までは、

「早く勉強して」

と言われながら、ぼちぼちやっていたけれど、4年生では、自分で時間を決めて、取り組みたいと思います。

勉強以外にもやらないといけないことや気づいたこと、だれかが大変そうな時は、進んで声をかけたり、手伝いをしたり、考えて行動できるようになりたいです。

算数の目標は、具体的な手立てもしっかりと考えてあるところがすばらしいと思いました。そして、二番目の目標である「進んで」というところ。行動に移さなければ、なにも始まりませんよね。とても積極的な姿勢に好感をもちました。がんばってくださいね。

## 6年生になって がんばりたいこと

6年

私は、6年生になってがんばりたいことがあります。

一つ目は、一年生のお世話です。私が一年生のときに6年生のお兄さんやお姉さんからたくさん やさしくしてもらい、いろいろなことを教えてもらったので、今度は私たち、6年生が実践していきたいと思います。

二つ目は、五年生の時よりもいろいろなことにチャレンジし、できなかったこともあきらめずに頑張っていきたいと思います

最高学年の6年生になり、さらに気持ちを引きしめて楽しく学校生活を送ってきたいと思います。

さすがは6年生です。最高学年としてがんばろうという姿勢が何よりうれしく感じられました。これまでお世話になった分、今度は自分たちがというこの思い。こういった思いがたがって伝統になっていくのでしょうか。ぜひ、頑張ってください。

## 1年生 初めての給食

4月14日(火)

1年生、初めての給食はカレーライス。

配膳の準備は6年生にすべて手伝ってもらい、おいしく食べることができました。

明日からは、自分たちでも配膳などを行っていくとのことで、6年生の様子をしっかりとみていました。6年生の皆さん、1年生のお世話、ありがとうございました。そして、これからもよろしくお願いします。

